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組合だより

　1月6日（金）に南宮大社初詣と新年互礼会を開
催いたしました。8時40分に組合前をバスにて出
発、途中で1名、南宮大社で1名合流し、計16名
での参拝となりました。昨年から暖かい日が続き、
バスから眺める伊吹山も例年とは異なり山頂付近
に少し雪が見られるだけで、参拝をするには大変
ありがたい陽気でした。2017年の酉年は変革の
年であるとよく言われますが、金属団地組合と組
合員各社はどのような変化にも柔軟に対応し、事
故無く業績が向上するよう祈願してまいりました。
　また11時30分より組合研修センター 3階集会室にて、手力雄神社の浅野義一宮司様による神事が
執り行われ、新年互礼会参加者全員で今年が良い年となりますよう祈願いたしました。
　神事終了後に開催された新年互礼会は、三島総務委員長の司会により今井理事長の挨拶、ご来賓を
代表して衆議院議員 武藤容治様、各務原市長 浅野健司様、岐阜県中小企業団体中央会会長 辻正様よ
りご祝辞をいただき、祝電披露の後、各務原商工会議所会頭 柳原幸一様による乾杯のご発声により
祝宴にと移りました。会場のあちらこちらで年始の挨拶を交わす姿が見受けられ、会は和気藹々と進
みました。会の途中には金属団地関係者及びご来賓の方で今年当たり年となる6名の方へ、今井理事
長より記念品が贈呈されました。皆様には今年1年が更なる飛躍の年となりますことをお祈りいたし
ます。会も頃合いとなったところで、岐阜信用金庫常務理事 臼井正浩様による中締めにより散会と
なりました。また今年も、散会後話の尽きない多くの方々が会場に残り、引き続き懇親を深めました。

南宮大社初詣と新年互礼会開催

衆議院議員 武藤容治様のご挨拶衆議院議員 武藤容治様のご挨拶 各務原市長 浅野健司様のご挨拶各務原市長 浅野健司様のご挨拶 岐阜県中央会会長 辻正様のご挨拶岐阜県中央会会長 辻正様のご挨拶

今井理事長の挨拶今井理事長の挨拶
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組合だより

各務原商工会議所会頭 柳原幸一様による乾杯各務原商工会議所会頭 柳原幸一様による乾杯酉年生まれの記念品贈呈酉年生まれの記念品贈呈司会の三島総務委員長司会の三島総務委員長

岐阜信用金庫常務理事 臼井正浩様による中締め岐阜信用金庫常務理事 臼井正浩様による中締め

懇 親 会懇 親 会
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　1月29日（日）、岐阜市長良川河畔にありますコーエンボウルにて金属団地ボウリング大会が行われ
ました。
　今回で34回目を迎え、また平成28年度は組合創立55周年でもあるため記念大会として盛大に開催

し17チーム70名が参加しました。
　洞田労務委員長の開会あいさつのあと
ゲーム開始。お子さん連れも多数見えたため
賑やかな雰囲気の中、各チーム3ゲームを終
えました。集計後に表彰式へと移り、団体戦
上位5チーム、個人戦上位入賞者、飛び賞、
個人賞が発表され労務委員長より一人一人に
賞品が贈られ暖かな拍手とともに閉会いたし
ました。
　各結果は以下のとおりです。女性参加者が
増えたこともあり、上位入賞しております。
参加された皆様お疲れ様でした。

　金属団地の組合員企業に雇用されている方であればどなたでも参加できます（参加者の家族を含
む）。職場の仲間、家族でボウリングを楽しみましょう。

☆個人戦
優　勝　　垣ヶ原　正　行　㈱鵜飼 571点
準優勝　　加　藤　清　隆　ホラタ、工業㈱ 553点
３　位　　堀　田　　　茂　㈱共和鋳造所 544点
４　位　　小　林　慶　富　㈱鵜飼 540点
５　位　　肥　田　拓　也　㈱鵜飼 530点 （HG賞　204点）
６　位　　小　川　美　保　ホラタ、工業㈱ 518点
７　位　　浦　崎　　　豊　㈱共和鋳造所 513点
８　位　　垣ケ原　和　彦　㈱鵜飼 509点
９　位　　山　口　結　香　ホラタ、工業㈱ 507点
10　位　　垣ケ原　一　輝　㈱鵜飼 504点

☆団体戦（1チーム4名×3ゲームの合計）
優　勝　　㈱共和鋳造所A 1943点
準優勝　　㈱鵜飼A 1902点
３　位　　ホラタ、工業㈱B 1819点
４　位　　㈱鵜飼D 1813点
５　位　　ホラタ、工業㈱D 1809点

組合創立55周年記念 金属団地ボウリング大会開催

個人戦優勝 垣ヶ原正行さん

団体戦優勝 （株）共和鋳造所Aチーム
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ふいご

鳥 の 目
2017年は酉年。干支でいうと今年は「丁酉（ひのととり）年」と言うそうです。「丁（ひのと）」とは干支
の「干」、つまり甲乙丙丁・・・で知られる「十干」という暦の4番目で、これと十二支の「酉」を合わせて「丁
酉年」が今年。では暦的にはどんな年になると言われるのか・・・というと、一般的に「丁」は漢字と
しては「安定する」という意味があり「酉」は「実る」という意味があるとのこと。それを聞いて、今年
は「安定して更に実りある年」と浮足立つような解釈をするのは「まだ早い」と調べた資料に書いてあ
りました。（笑）　「丁と酉」は陰陽五行説（古代中国から伝わる世界観で天文現象と人事を説く）では
互いに打ち消し合う「火と金」の関係で、「苦労と困難」なんて読み取る事もできる・・・・のだそう。
なんだか不安になってしまう私です。

そう言われると、株高でスタートして「さすが酉年。羽ばたくね～」なんて思っていましたが、いた
るところで「今年は不透明」なんて言う人も多かったような気がします。イギリスのEU離脱、思いも
しなかったアメリカのトランプ大統領の誕生、そしてあちらこちらで起きる恐ろしいテロ事件。不安
要素が多い世界の出来事を見ていると、のんきに「酉は羽ばたくね～」なんて言っていられません。
しかし、できれば難しい事は考えず素直に「鳥」になって大空に舞い上がり「鳥の目」で地球を見つめ
難題をスイスイと解けていけたらどんなに素晴らしいかと思ってしまいます。

21世紀に入ってIOT技術の進化により「Cloud（雲）」によって情報を管理・共有し、世界どこからで
もアクセスして瞬時に興味のある情報を得ることができる時代になりました。それはまるで「鳥」に
なって大空高く舞い上がり、「Cloud（雲）」と一緒に自由に国境を越えていけるようになったとも言え
るかもしれません。最近の子供達に言わせるとサンタクロースもインターネットを使えば今どの辺り
にいるのか瞬時にわかるのだそうです（笑）。そういった情報技術の進化による私達の生活スタイル
や仕事の変化は、もはや誰も止めることができません。

色々と不安になる事が多く叫ばれる世の中ですが、やはり変化を恐れず「鳥の目」でマクロ情報を得
て、そして地面に舞い降り流れやミクロ情報を確実に判断し勇気をもって前へ進む。これこそ「不透
明な年」を乗り越えていける唯一の方法なのかもしれません。2017年を振り返った時に、「やっぱり
酉年は羽ばたいたね！」と言えるよう「鳥の目」を持って頑張りたいですね。

Mr.Birdman
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青年部コーナー

　12月7日(水)19時より『清福』にて、青年部臨時総会が開催されました。通常よりも１ヵ月ほど早
い臨時総会となり、新体制を迎えるにあたり新会長を選出しました。
岩井議長より、来年度会長には現副会長の（株）鵜飼の柳原弘幸さんを推薦され議場に諮られた結果、
満場一致で柳原さんに来年度の会長をお任せすることとなりました。ご挨拶として、次年度の青年部
活動についてお話を頂きました。
　臨時総会終了後、忘年会に移り、唐辛子や山椒が効いた四川料理に舌鼓を打ち、お仕事の話からプ
ライベートな話まで、会員相互の懇親を深めました。振り返ると2016年は会員2名がそれぞれ結婚す
る、珍しくもおめでたい年となりました。
　2017年も青年部にとって明るい話題が目白押しとなるような1年を願いたいものです。

　1月6日（金）に行われた金属団地新年互礼会に青年
部も多数参加し、来賓・親組合の方々と新年の挨拶と
お話をさせていただきました。
　本年も青年部活動へのご理解ご協力の程よろしくお
願いします。

　1月29日（日）に金属団地ボウリング大会が開催さ
れ青年部は１チームが参加しました。メンバーのトー
タルスコアで競う団体戦では17チーム中、15位と苦
戦。そして個人戦でも上位入賞はもちろんとび賞も該
当せず。参加賞を小脇に抱えボウリング場を後にしま
した。しかしながら連帯感は高まったはずです、次回
に期待しましょう。

青年部臨時総会及び忘年会開催

新年互礼会に参加

金属団地ボウリング大会に参加
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健康コーナー

　タバコの弊害については以前にも延べさせていただきましたが、もう一度喫煙についてもう少し深
く別の角度で見直してみたいと思います。先般癌センターが発表した受動喫煙についての報告による
と、癌発症に及ぼす危険率が受動喫煙のない人に比べて1.3倍になり明らかに肺がんリスク（確実）に
なると報告されました。受動喫煙とは周辺のヘビースモーカーの出す煙を自然に吸い込んでしまう状
態で、この煙（副流煙）は主流煙に比べてニコチン3倍、
癌誘発物質3～20倍、一酸化炭素5倍、アンモニア50倍
含んでいるといわれます。タバコを吸わない人が知らず
知らずのうちに大量喫煙をしてしまった状態と同じ事
になるのです。交通機関でも禁煙車両が多くなり、職場
でも喫煙場所は決められた片隅に設置される事が多く
なっています。喫煙されている方まだやめる気になられ
ませんか。

　全くタバコを吸わない私には、特に運転しながら喫煙
されている若い女性の姿などを見ると、これで将来健康
な子供を生み育てることが出来るのか心配になります。
20代の女性の3人に１人が喫煙しているというデーターを見せられると思いやられます。もう一度喫
煙者は自分が加害者であるという意識をしっかり持つべきではないでしょうか。

　喫煙と最も関係するのが慢性閉塞性肺疾患（COPD）です。2020年には死亡原因ランキング が３位
以上になるといわれています。タバコや外気の有害物質を吸い続けると気管支、肺胞に炎症が起こり、
肺内空気の流れが悪くなり息苦しさが出てきます。喘息も同じような症状ですが発作的ではなくずっ
と続きます。スパイロ検査という呼吸機能検査のデータでは25歳で喫煙開始した人で15年から20年
で肺機能が20パーセント以上落ちるそうです。風邪でもないのに、咳，痰がよく出て長く続く、周
りの人より息切れしやすいスモーカーは一度検査を受けてください（簡単ですよ）。治療の第一はも
ちろん禁煙する事です。それと感染予防のためのワクチン接種。症状があるなら気管支拡張剤やステ

タバコまだ吸っていますか

がんリスクと喫煙
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（岐阜新聞、国立がん研究センター資料）
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＊この 30日に1日でも喫煙経験がある喫煙者（毎日喫煙者は除く）

女子中高生喫煙率比較（資料　厚生労働省）
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健康コーナー

喫煙開始年齢別肺癌標準化死亡率（男）　（ここでいう標準化死亡率とは、年齢構成の違いを補正した死亡率で、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　人口10万人に対する死亡率を示したもの）

喫
煙
開
始
年
齢

標準化死亡率

ロイドの投与になります。さらにひどくなりますと呼吸リハビリ、在宅酸素療法、外科手術となりま
すがそうならないように一念発起しましょう。

インフルエンザ
　今回はA型の流行のようですね。毎年1,000万人が罹患するといわれているインフルエンザですが
今冬はワクチン接種された方が多いように感じました。このワクチン効果はおよそ半年ですので、毎
年接種する必要があります。今年のインフルエンザは比較的高熱発症が少ないという報告があります
が、周辺に拡大しないよう注意する必要があります。予防は当然うがいや手洗い、マスク着用などで
すが、特に高齢者では喉を乾燥させないように2、30分おきにお茶などでのどを潤すことが効果ある
ようです。ところで舞茸に含まれているαグルカンが効果を発揮するという報告が富山大学、北海道
大学などから出され、舞茸寄せ鍋などがもてはやされているようです。日本人のサプリメント好きか
らこの需要も増えているようです。大事な日に体調を崩さない予防として、2～ 3週間前に2回目の
ワクチン接種をするとワクチン効果が高まるといわれています。

ノロウイルス性感染性胃腸炎
　冬場になりますと寒さに強いこのウイルスによる感染が増えてきます。今季は2006年、2016年と
同じように猛威を振るっています。今年のノロウイルスは変異株の出現で、免疫を持たない児童を中
心に流行しています。宮城県ではカキの出荷にストップがかかってしまいました。このウイルスは
85度以上1分以上熱すると殺せるようですが、何しろウイルス感染便数グラムに何億というウイルス
が存在し、嘔吐物や便に折衝すると1～ 2日で発症、吐き気、下痢、腹痛が続き、乳幼児や高齢者で
は嘔吐物を吸い込んだりすると肺炎や窒息にまで至ることもあります。予防は勿論、患者の嘔吐物や
下痢便に絶対触れないこと、使われた食器類は次亜塩素酸ナトリウムを薄めた塩素消毒液で丁寧に洗
浄して下さい。勿論丁寧な消毒は言うまでもありませんがアルコール消毒はさほど効果を示さないよ
うです。このノロウイルス感染のワクチンは現在まだありませんし特別な治療法もありません。点滴
補液などで、脱水を防いで体力をつけ、安静にすること以外手はないようです。怪しいと感じたら早
く対症療法を受けてください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　安藤内科医の記事を転載

感染症対策 
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お知らせ

平成29年1月分電力使用状況

電気は正しく使いましょう！！

使用電力
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2月は省エネルギー月間です

　2月は省エネルギー月間です。1977年（昭和52年）に「資源とエネルギーを大切にする運動本部」が
制定。毎年2月1日～ 2月28日。これは、厳寒期であり冬季のエネルギー需要期である2月を中心と
した期間です。国民の省エネルギーに対する意識の高揚とより一層の省エネルギーの定着を図る為の
啓発運動月間となっております。
　2月の電力使用の特徴として、寒さも一番厳しい時期で、電気便座や給湯器など細々と電気を使っ
たり、日照時間が短いため部屋の照明時間が長くなったりします。特に朝方と夕方は暖房と調理時間
が重なってピークタイムとなります。朝方、夕方の時間帯は少し気をつけたいものですね。

　　　節電のポイント
　　　　①エアコンは室温設定20℃
　　　　　　靴下や重ね着、マフラーをする
　　　　②窓には厚手のカーテンをする
　　　　③不要な照明は消す
　　　　④便座の設定温度を下げて、使わないときはふたを閉じる
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2017
   2 February

電通事件から学ぶ我が社の労務管理対策
　　　　　　　　　　　（伏屋社会保険労務士事務所）
各務原市雇用・人材育成推進協議会労務担当者研修会

団地G
『組合休日』

月例会

岐阜県子育て支援エクセレント企業認定式及び記念式典
　　　　　　　　　　　　　　　　（岐阜県健康福祉部）
IAMAS 20周年記念式典

『組合休日』
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   3 March

名古屋港・中部国際空港　説明会
平成２８年度情報連絡員会議

平成28年度第3回各務原市産業祭実行委員会総会

『組合休日』

青年部役員会・全体会議

平成28年度情報科学芸術大学院大学 学位授与式（卒業式）

全国工場団地協同組合連合会平成２８年度正副常任理事会

青年部工場見学
平成28年度自衛消防隊員教育訓練（～8日）

『組合休日』

1月28日土　岐阜関カントリー倶楽部
　優勝　津田雅美（津田工業）　２位　山村修一（山村製作所）　３位　下村祐介（東海ダイカスト工業）

■ 1月度金属団地ゴルフ会

3月25日土 団地G
■ 3月の行事予定




